



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 228
10 de mayo de 2019

La Carrera de Música crea espacios de expresión en la UCE

Las Facultades de Artes y de Ciencias Químicas de la Universidad Central del Ecuador se unieron para organizar el primer concierto sinfónico con la participación de 50 personas entre estudiantes y docentes de la Carrera de Música.

El Decano de la Facultad de Artes, Xavier León, indicó que con el primer año de funcionamiento de la Carrera de Música se pensó en crear un nuevo espacio de acción que fomente a la cultura en la Universidad Central. Por su parte, la Decana de la Facultad de Ciencias Biológicas comentó que es necesario motivar a la comunidad universitaria al consumo de arte, mencionó, por ejemplo, que las instalaciones de Ciencias Biológicas ya cuentan con una muestra permanente de obras de pintura grabado, entre otras, que han sido donados por la Facultad de Artes.

El concierto se realizó en el Auditorio José Mejía Lequerica de la Facultad de Ciencias Médicas en donde se realizaron 6 presentaciones de instrumentos andinos, jazz, estudiantina, guitarras, la orquesta sinfónica y un ensamble afro.

Se espera replicar estos conciertos periódicamente, el próximo se realizará en el mes de junio, con la participación de Margarita Laso y Paulina Tamayo en el Teatro Universitario. **AC**

